



**8 jeunes du Centre Léo Lagrange et leur**

**animateur découvrent la grotte de la Pâle.**

**Mercredi 2 novembre 2016**

**Jonathan - Sandrine - Jean-Claude**

**Huit jeunes de 12 à 15 ans, avec leur animateur, ont goûté aux joies de la spéléo en découvrant la grotte de la Pâle au cours d'un après-midi ludique. Cette initiative organisée et encadrée par le CDSC 65 à la demande du Centre Léo Lagrange a été l'occasion pour les collégiens d'observer le patrimoine souterrain et d'acquérir des connaissances. Un petit tour de « ramping » sans lumière dans le boyau de la Pâle a beaucoup amusé les jeunes qui se suivaient en « tête à pieds » ! Jonathan a proposé une partie unique de cache-cache en fin de parcours, les jeunes ne se sont pas fait prier pour aller rapidement se faufiler dans les coins de la cavité. Certains ont pu tester la sortie par le petit trou, la fameuse étroiture de la Pâle tandis que d'autres ont choisi une sortie plus large avant de se retrouver pour la photo de groupe.**



